Eine gelungene Schussfahrt in die Narretei

Pistenzauber - Fastnachter der Griesheimer Carneval Gesellschaft zeigen trotz winterlicher Dekoration sonnigen Humor

GRIESHEIM. "Ab auf die Piste", hieß es bei der 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft (1. G.C.G.), die in der Wagenhalle ihre interaktive Fastnacht feierte. Die Piste bestens präpariert, lud Sitzungspräsident Rudolf Höhl zu einer närrischen Schussfahrt vom Griesheimer Narrenhügel ein, und die rund einhundert Aktiven zauberten ein kunterbuntes Programm auf die Showbühne. Optische Hightlights setzten dabei die Solotänzerinnen Natascha Spieß und Johanna Stütz, die Little Steps, die Hot Flames und die G.C.G. Diamonds und nicht zuletzt das Männerballett mit flotten Märschen und attraktiven Schau-

tänzen.

Während die Kinder als Weltraum erprobte Astronauten und
außerirdische Wesen begeisterten, sorgten die Damen mit tänzerischer Perfektion und die Herren
in ihren rosaroten Bodys und ihren anmutigen Bewegungen für
Beifallstürme.

Mit Gastredner Lothar Pistauer als "Münsterer Weinkönigin 2007" kam hoheitlicher Besuch auf die Narrenpiste, der gar "Deftiges" zu berichten wusste. Von der Fußball-WM inspiriert, aber ohne fußballerisches Talent aus-

gestattet, plauderte Kai Müller über seine Erfahrungen als Nachwuchs-Schiedsrichter. Von mancherlei Geschichten wusste Protokoller Walter Matthäus zu berichten und Torsten Wicht klagte über Tristesse im Ehe-Alltag. "Traue keiner Frau mit leuchtenden Augen, denn es könnte die Sonne sein, die durch ihren hohlen Kopf leuchtet", lautete sein wohlgemeinter Rat ans Publikum.

Mit Sonne und Regen setzte sich auch die Gruppe "Best Life" gesanglich auseinander und präsentierte unter dem Motto "Nach Regen kommt Sonnenschein" zum einen bekannte deutsche Schlager und zum anderen musikalische Szenen einer Ehe. Seine Feuertaufe mit Bravour bestanden hat das neu gegründete Gesangstrio "Best Life Young Generation", das erstmals vor einem großen Publikum auftrat. Ein Fähnchen schwingendes Publikum belohnte Katharina Göbel, Jennifer Ober und André Kraft für ihren Mut. Als Garant für gute Stimmung erwiesen sich wieder die "Schlawiner", die unter anderem mit Liedern aus der Alpenregion das Publikum zum Mitsingen animierten.

Nach den Kalauern von den "Pisten-Haien" Walter Matthäus und Herbert Müller luden "Best Life", die "G.C.G. Diamonds" und die "Schlawiner" zum Après-Ski ein und entfachten einen gewaltigen Hüttenzauber auf der G.C.G. Piste.



Grazil und anmutig präsentierten sich die G.C.G. Diamonds auf der närrischen Piste der 1. Griesheimer Carneval
Gesellschaft.
FOTO: GUDRUN HAUSL